



Journée de l'amitié franco-allemande

publié le 23/01/2024

Descriptif :

Une délégation de **8 élèves de 3e** a représenté notre collège lors de l'après-midi festif organisé au collège Jean Lartaut à Jarnac à l'occasion de la **journée franco-allemande** du 22 janvier [...]

Une délégation de **8 élèves de 3e** a représenté notre collège lors de l'après-midi festif organisé au collège Jean Lartaut à Jarnac à l'occasion de la **journée franco-allemande** du 22 janvier 1963, date de la **signature du Traité de l'Elysée**. Après le conflit meurtrier de la Seconde Guerre mondiale, ce Traité marque la **réconciliation entre l'Allemagne et la France** et consolide le **rôle moteur du couple franco-allemand** dans la **construction européenne**. 11 établissements étaient présents, du primaire au lycée. Camille, Stella, Philémon, Sacha, Khadija, Daniela, Maud et Emilie ont présenté les actions phares de notre collège en Allemand, notamment le voyage de l'an passé, merci à eux de nous avoir représentés !



